



17° 90°

Máxima Mínima

Dengue: confirman primer caso autóctono en la Ciudad

El Sistema Integrado de Salud Pública confirmó el primer caso autóctono en Mar del Plata. Según se informó el paciente se trata de un hombre joven que reside en la zona norte y que, tras presentar síntomas compatibles con la enfermedad, fue evaluado en un sanatorio de la ciudad mediante dos estudios laboratoriales que arrojando un resultado positivo. Cabe señalar que desde el Municipio se activó el protocolo de prevención reforzando la desinsectación en los barrios donde reside o permaneció el paciente para evitar la propagación del mosquito.

CIUDAD



RETIRAN DECKS

El municipio comenzó este martes a dismantlar los decks que no se adecuaron a la ordenanza que estableció pautas para sus diseños.

ESTADOS UNIDOS

Milei se reunirá con Elon Musk en Texas, tras recibir una distinción de la comunidad judía

Javier Milei se encontrará con Elon Musk en Austin (Texas) tras recibir una distinción de la comunidad judía de Miami por su mirada política y su defensa del Estado de Israel que combate al grupo terrorista Hamas en la Franja de Gaza.

MUNDO

Los padres del autor de un tiroteo escolar en EEUU irán 10 años a prisión



CIUDAD

Hallan una serpiente en plena calle

En las últimas horas del lunes, un llamado al 911 alertó a los efectivos de la Comisaría Cuarta acerca de la presencia de una serpiente, de un metro de largo, en Moreno entre San Juan y La Pampa. Intervino personal policial y Defensa Civil que dio aviso a Fauna.

CIUDAD

Pesar por la muerte de Daniel Provoos en la frontera con Chile